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Chant : Quand les rachetés se rassembleront… 
 
5 :57  Je pense que vous êtes prêts! À quel point êtes-vous prêts? Oh, (reprise du chant) 
quand les rachetés se rassembleront. 
 
7 :21 Gloire au Seigneur! Ne vous sentez-vous pas simplement bien? Nous nous sentons 
vraiment bien! (Applaudissements)  Gloire au Seigneur! Amen. Vous pouvez vous 
asseoir. Gloire au Nom du Seigneur!  
C’est bon d’être dans la Maison du Seigneur. C’est bon d’être avec des croyants qui 
aiment ce Message de tout leur cœur. Les rachetés! N’est-ce pas merveilleux? Oh! Je suis 
exc… oh, je suis heureux! (Applaudissements) Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous 
asseoir. 
Je suis navré, je viens de dire à Frère Samuel là en arrière, ‘j’ai cet Esprit qu’avait David 
sur moi, aujourd’hui.’ (Applaudissements)  Eh! Amen! Gloire au Seigneur! Gloire au 
Seigneur!  
Nous avons tous cet Esprit de David sur nous. Nous sommes les rachetés, nous voyons 
qui nous sommes, nous voyons où nous allons, nous savons, ah, gloire au Seigneur! Il n’y 
a rien comme la Présence du Seigneur Jésus. Et je Le sens déjà ici, ce matin. Gloire au 
Seigneur! Je sais qu’Il est ici, parce qu’Il est avec chacun de vous.  Il y a beaucoup de 
colonnes de feu à l’écoute en ce moment. Gloire au Seigneur! C’est notre promesse. Cette 
Colonne de Feu est avec nous où que nous allions, Elle est avec vous. Et jamais, Il a dit 
qu’Il ne nous délaisserait jamais, qu’Il ne nous abandonnerait jamais. Ainsi Il est avec 
nous, vivant dans des vases humains. Quel honneur et privilège. Je suis ami avec Jésus.  
WOW!  (Applaudissements) Gloire au Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Vous 
pouvez vous asseoir. 
 
Je suis navré d’être si excité. J’aimerais souhaiter la bienvenue à tout le monde. De l’Est,  
de l’Ouest, du Nord, du Sud. Nous avons beaucoup de visiteurs ici. Et ceux qui sont à 
l’écoute. Nous sommes dans une grande expectative ce matin. Nous sommes venus ici, 
sachant que le Seigneur va nous révéler des choses aujourd’hui qu’Il ne nous a jamais 
révélées avant. Croyez-vous cela aujourd’hui? Nous allons obtenir plus de révélations 
spirituelles aujourd’hui, et Il va nous donner ce que nous n’avons jamais eu avant. Gloire. 
Quel temps excitant! De savoir que nous aurez plus de révélations en passant cette porte, 
Il va vous dire davantage qui vous êtes, ce que vous êtes, où vous allez, et tout à votre 
sujet. 
10 :14 
Gloire au Nom du Seigneur! J’aimerais souhaiter la bienvenue à nos jeunes gens 
spécialement venus pour le camp Still Waters ainsi qu’à leurs familles. Où êtes-vous? 
Levez-vous. Tous les gens qui sont ici pour le camp Still Waters. Levez-vous. Eh! 
WOW!   (Applaudissements) Eh, nous voulons vous souhaiter à tous la bienvenue. 
J’espère que vous êtes venus préparés parce que nous allons passer un temps merveilleux. 
Et je peux vous promettre que lorsque vous retournerez chez vous, vos parents, vos 



grands-parents, et tout le monde vont voir une différence dans votre vie. Parce qu’Il vous 
attend. Amen. Amen. (Applaudissements) Gloire au Seigneur! 
Nous voici au temps de la fin. Venant de l’Est et de l’Ouest, du Nord et du Sud. Que 
faisons-nous? Nous nous préparons pour l’Enlèvement. Nous nous tenons tranquilles 
pour quelques minutes jusqu’à ce que chaque fibre soit remplie du Saint-Esprit. Alors 
Elle montera. Oh, la, la! Il appelle Son peuple à s’unir à Lui dans la véritable Unité avec 
Lui-même. Parce que c’est son Unique Saint-Esprit. Gloire au Seigneur! Au Nom du 
Seigneur. Que sommes-nous? Nous attendons l’Enlèvement. C’est ce que nous faisons 
ici. En réalité cet Enlèvement pourrait se produire aujourd’hui même. Il dit, parce qu’il va 
se produire quand personne n’y pensera, quand ça va se produire, ça va simplement se 
produire et puis nous serons Là-bas.  Nous aurons été remplis, chaque fibre de notre 
corps par le Saint-Esprit. Est-ce là le désir de votre cœur? Seigneur, chaque fibre de mon 
corps. Il appelle Son Peuple ensemble. Il l’unit ensemble par une seule chose qui peut 
faire ça. La Parole parlée, la Voix de Dieu pour ce jour-ci. Amen. Amen! Gloire au 
Seigneur! 
12 :32 
Je ne peux pas unir les gens, mais cette Voix le peut. Parce que c’est la Voix de Dieu. 
C’est ce qui nous appelle. J’aimais ce que Frère Keith Hern me disait, je me réveille 
chaque matin, mon ami, chaque matin j’appuie sur le bouton, il me dit, « Bonjour mon 
ami! » C’est le Seigneur Jésus qui vous parle. Si vous croyez ce Message, c’est la 
Révélation de ce Message. C’est Jésus-Christ parlant à travers un homme, pour vous dire 
que vous êtes un fils et une fille de Dieu. Quel Message que celui que nous allons écouter 
cet après-midi. Il va nous dire exactement pour qui est ce Message. Vous savez, le 
Message n’est pas pour tout le monde. Il est pour certaines personnes. Et Il va vous dire 
qui vous êtes. J’aime quand Il fait ça. C’est ce qui bénit l’Épouse de Jésus-Christ. C’est 
lorsqu’Il nous dit ces choses. Surveillez comment Il déclare ceci. Ce n’est pas pour 
l’incroyant, c’est pour l’Église. C’est l’Appel pour les appelés à sortir. Les sanctifiés et 
ceux qui sont appelés en Christ Jésus. Ainsi cela fait de nous ces appelés à sortir. Ces 
sanctifiés. Ces justifiés. Ces prédestinés. Le Message, l’Épouse, ce Message est pour Elle. 
Et Il est ici en train de nous adopter aujourd’hui. C’est un processus d’adoption qui est en 
train d’arriver aujourd’hui. Oui, monsieur! Oui, monsieur! Amen! Gloire au Seigneur! 
Oh, vous pensez parfois, oh ceci va arriver dans le futur, quand ceci va se produire et 
quand est-ce que ce processus va prendre place? Ça l’est, il se produit maintenant même. 
Il le fait, c’est un processus qu’Il est en train d’accomplir et nous nous rapprochons plus 
près et plus près et plus près, et davantage et davantage et davantage comme Lui. N’est-
ce pas merveilleux? 
14 :38 
Et nous avons découvert, il nous a dit qu’un jour nous allons prononcer la Parole. Tout 
comme il l’a fait dans ce troisième pull. C’est une promesse à l’Épouse de Jésus-Christ. 
De prononcer cette Parole. Et je pense que nous nous accordons tous pour dire que 
lorsque ce temps viendra, nous ne serons plus ici très longtemps. Parce que nous allons 
nous prononcer hors de cet endroit mon gars! Prends-moi à la Maison Seigneur Jésus! 
Prends-moi juste à la Maison! Amen! (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur! 
 
Vous parlez d’un temps glorieux dans lequel nous vivons. Nous ne savons pas seulement 
qui Il a envoyé, comme je l’ai dit, maintenant nous réalisons qui nous sommes. C’est si 



important. Ça l’est! C’est juste là qu’il y a cette mauvaise compréhension, ça a toujours 
été la chair. Amen? Ça a toujours été une mauvaise compréhension. ‘Vous adorez un 
homme.’ Nous n’adorons pas un homme. ‘Tu ne parles pas assez de Jésus-Christ.’ Nous 
ne parlons que de ça! Nous ne parlons que de ça! Amen. (Applaudissements) Gloire au 
Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur!  
C’est une telle mauvaise compréhension pour les gens, mais c’est la révélation! Ils ne 
savent même pas que Jésus-Christ était ici sur la terre. Mais c’est ça. Nous devons savoir, 
vous devez avoir ce salut, Christ est venu sur la terre pour nous sauver de nos péchés. Il 
est devenu ce Sacrifice suprême qui mourut sur une croix pour nous. Mais cette fois-ci, Il 
est revenu, pour montrer qu’Il vit et habite maintenant, pas juste dans une personne mais 
dans nous tous. Mais nous avons un Conducteur. Il a envoyé le Septième Ange Messager 
pour conduire Son Épouse. Il est celui qui était appelé pour conduire cette Épouse dans 
cette Terre Promise. Nous avons entendu la semaine passée, il a dit, Moise savait qu’il 
était celui qui devait les conduire à la terre promise. Et l’Épouse le sait aussi. Ils ne se 
mélangeront pas à Dathan et Koré. Ils vont rester avec le Message. Non seulement nous 
savons qui nous sommes, mais nous savons où nous allons. Ah! Comment le savons-
nous? Que nous savons où nous allons, c’est parce que Dieu a envoyé Son prophète au-
delà du Rideau du temps. Il est allé Là-bas, il l’a vu, et il vous a vu! Il m’a vu! J’étais Là! 
Amen! (Applaudissements.) 
17 :29  
Êtes-vous heureux de ça ce matin? Amen. Amen. Dieu vous bénisse! Comme cela est 
merveilleux. Et de penser à quel point c’est précieux d’entendre ce prophète, comme 
nous l’avons entendu dans ‘Le Roi Rejeté’ où nous venons de l’entendre. Et j’aime 
comme Il est si humble.  Je ne veux pas dire comme Paul, que je suis allé au troisième 
Ciel, mais plus tard il a expliqué ce qu’était le troisième Ciel et c’est Là qu’il était. Amen. 
Amen. Et il m’a vu. Et il vous a vu! Nous étions Là! Amen! Gloire au Seigneur! Gloire 
au Seigneur!  
Mais merci Seigneur que lorsque ce prophète est revenu, il était Là-bas et de penser qu’il 
regardait en bas sur ce lit et se voyait lui-même étendu juste là. Nous pensons en tant que 
mortel, comme nous faisons, il était là, et ici tout ce qu’il aimait, et étendu juste là sur ce 
lit. Il lui a fallu penser que je n’étais qu’un jeune homme, mes sœurs étaient jeunes, elles 
avaient encore besoin d’être élevées dans ce que nous allions faire pour le reste de notre 
vie. Il ne s’en souciait plus! Il voulait rester là où il était! ‘Devrais-je retourner à cela? Je 
ne veux pas retourner à cela.’ Je suis si heureux qu’il soit revenu à cela, ainsi il a pu nous 
parler de Cela. Amen. Gloire au Seigneur!   Gloire au Seigneur! (Applaudissements) 
Vous pouvez vous asseoir. 
19 :26 
Désolé, nous nous levons, et crions et applaudissons beaucoup. Je vous ai dit que j’avais 
l’Esprit de David sur moi aujourd’hui. Amen. Nous allons à un endroit appelé l’Éternité. 
Nous ne pouvons pas figurer cela dans nos pensées. Il a dit qu’il n’avait plus peur 
maintenant de la mort. Nous n’avons plus peur de la mort parce qu’il nous a montré où 
est-ce que nous allons. Il a dit, avant que l’entrepreneur en pompes funèbres n’amène 
votre corps, nous nous trouvons en présence du Dieu Tout-Puissant.  Nous sommes Là-
bas avec tous ces saints, tous en même temps. Il a dit, que ce serait, que tout n’est pas au 
passé, ce n’est pas hier, ce n’est pas aujourd’hui, tout est au temps présent. HOOOO! 
Gloire au Nom du Seigneur!  Et nous étions Là, éblouissants,  en robe blanche, il a dit 



que tous portaient une robe blanche et nous étions dans l’Amour parfait. Or, si nous 
pouvons seulement projeter cet amour, que nous avons pour ce Message et pour le 
Seigneur Jésus, à tout le monde. Nous sommes des épitres lues de tous les hommes. Nous 
sommes les seules Bibles que les gens vont voir et Il nous a donné le privilège de vivre ce 
Message devant l’Épouse de Jésus-Christ.  Nous sommes maintenant dans le processus 
de notre préparation. C’est un processus comme nous venons d’en parler, c’est un 
processus qui se produit. Ça n’arrive pas par hasard, Dieu a un temps. Il a un endroit, Il a 
une saison. Et nous croyons que nous sommes dans ce temps, dans cet endroit, et 
maintenant dans la saison. Nous sommes tous des pêches mûres. Amen. Amen. Nous 
allons hériter de cette grande Promesse qui est pour nous. Or nous devrons nous battre 
qu’il a dit. Nous combattons pour chaque pouce de cela. Ceci est merveilleux, mais nous 
combattons pour chaque pouce de terrain. Mais j’ai une grande nouvelle pour vous, vous 
avez gagné! Nous avons gagné! Ainsi c’est facile de combattre. Amen! Amen. Gloire au 
Nom du Seigneur! Amen. 
21 :48 
Je ne me rappelle pas en ce moment, Frère Branham parle de ce  garçon et ce shérif, qui 
était-ce? J’ai oublié son nom. Vous vous rappelez, il dit, maintenant tu devras me battre, 
il a dit Gloire au Seigneur, c’est ce que je vais faire ensuite, il a enlevé son manteau et lui 
a flanqué une raclée et l’a conduit au Seigneur. C’est bon de combattre le diable quand 
vous savez que vous allez gagner la bataille. Ce n’est pas facile, vous vous faites battre, 
et avez des cicatrices et nous avons tous des cicatrices mais c’est la victoire, parce que 
nous sommes fils et filles de Dieu. Et nous avons cette Promesse. Tenez-vous-Y 
simplement. Gardez les yeux fixés sur la promesse. Gloire au Nom du Seigneur!  
Nous avons tous une grande responsabilité et nous allons en entendre parler aujourd’hui. 
Cela devrait nous ébranler jusqu’à la plante de nos pieds. Il a dit, notre inconduite ou nos 
péchés non confessés peuvent causer un échec cruel à cette église. Or, personne n’est 
exempt de cela, vous les jeunes, les gens âgés, ceux d’âge moyen, personne n’est exempt 
de cela. Il dit, vous devez être sûr que votre vie est en ordre. Qu’il n’y a pas de péché non 
confessé. Nous ne devons pas nous conduire mal, nous devons vivre cette Parole, nous 
devons être cette Parole et nous sommes responsables de le faire. Nous devons faire 
l’inventaire chaque jour. Pas chaque jour, chaque minute, chaque seconde de notre vie. Il 
a dit, nous avons besoin de jeûner, de prier, d’être poussés à bout devant le Seigneur. Et 
cette église locale que nous connaissons ici, nous avons essayé de faire ça. De rester en 
prière. Il n’y a rien de plus important que votre vie de prière. Cela change votre vie. Vous 
devez demeurer en prière constamment, tout le temps. Je ne veux pas être celui qui retient 
la Venue du Seigneur. Pouvons-nous tous dire amen à ça? 
Il dit que notre incrédulité ou notre inconduite peut empêcher la guérison de quelqu’un. 
Seigneur, que ce ne soit pas moi. Alors, faisons l’inventaire, soyons certains que nous 
avons toutes ces grandes bénédictions spirituelles. Seigneur, je les veux pour ma part. 
Amen? C’est maintenant le temps où nous devons nous préparer. C’est ce que nous 
faisons ici. Nous savons que quelque chose est sur le point de se produire. Qui sait cela? 
Eh, nous le sentons. C’est sur le point de se produire parce que le Père nous unit, ainsi 
c’est le temps où Il unit l’Épouse, où Il vous rassemble, comme Il l’a toujours fait, alors 
quelque chose se produit. Et nous pouvons voir cela se produire maintenant même. 
L’Épouse qui s’unit sous cette Parole. Il l’a fait, quand Il les a rassemblés dans la 



chambre haute, c’est quand ils étaient là, ils ont dû attendre un bon moment, puis Il est 
venu. Amen.  
Il unit cette Épouse, par cette Voix. Où sommes-nous assis aujourd’hui? Dans les Lieux 
Célestes. Pas simplement sous n’importe où, mais dans les Lieux Célestes. Nous sommes 
assemblés dans les Cieux, ce qui signifie la position du croyant. Notre position 
aujourd’hui est d’être assis ensemble dans les Lieux Célestes. Comment sommes-nous 
venus à ce service aujourd’hui?  
25 :01   
J’ai prié, vous avez prié, ou l’église a prié, et nous sommes prêts pour le Message. Avez-
vous prié et êtes-vous prêts pour le Message aujourd’hui? Amen. Et nous sommes 
assemblés en tant que saints appelés à sortir, baptisés du Saint-Esprit, remplis des 
bénédictions de Dieu. Appelés, élus, assis ensemble dans les lieux Célestes maintenant, 
alors nous sommes Célestes dans notre âme. Notre esprit nous a fait entrer dans une 
atmosphère Céleste. Oh, frère! Voilà, une atmosphère Céleste! Vous aimez l’atmosphère 
céleste? (Amen) Nous sommes appelés, élus, et avons prié aujourd’hui. Amen? Et là, 
nous sommes assis ensemble dans une atmosphère céleste. Croyez-vous que nous 
sommes assis au-delà dans une atmosphère céleste? Sentez-vous la Présence du Saint-
Esprit ici même en ce moment? (Amen)  Êtes-vous prêts pour ce que le Seigneur Jésus va 
vous donner aujourd’hui? (Amen) Vous allez entendre la Voix de Dieu vous parler 
aujourd’hui. La Voix de Dieu enregistrée. Qu’est-ce que ça représente pour nous ce soir? 
Oh, que pourrait-il arriver ce soir? Amen! Vous devez dire amen à celle-là. Oh, qu’est-ce 
qui pourrait arriver ce soir, qu’est-ce qui pourrait arriver ce soir, si nous étions assis ici 
dans une atmosphère Céleste, et que le Saint-Esprit faisait vibrer le cœur de chaque 
personne qui a été régénérée et qui est devenue une nouvelle créature en Christ? Tous les 
péchés sous le Sang, dans une adoration parfaite, nos mains levées vers Dieu et nos 
coeurs élevés, assis dans les lieux Célestes en Jésus-Christ, adorant ensemble dans les 
lieux Célestes. Est-ce nous? (Amen) Amen! Alors, La guérison Divine, la préscience, la 
révélation, les visions, les puissances, les langues, les interprétations, la sagesse, la 
connaissance, toutes les bénédictions Célestes, et une joie ineffable et glorieuse, chaque 
cœur rempli de l’Esprit, marchant ensemble, assis ensemble dans les lieux Célestes, pas 
une seule mauvaise pensée parmi nous, pas une seule cigarette fumée, pas une seule robe 
courte, pas un seul ceci, cela ou autre chose, pas une seule mauvaise pensée, personne qui 
ait quoi que ce soit contre quelqu’un d’autre, tout le monde qui parle avec amour et dans 
l’harmonie, tout le monde d’un même accord et en un seul Lieu. C’est ce que je veux ce 
soir. Et vous?  Amen. Gloire au Seigneur. Gloire au Seigneur. 
27 :54 
Si vous croyez cela, et que vous voulez cela, si c’est vraiment le désir de votre cœur ce 
soir, ce qui je crois l’est réellement, de chaque véritable fils de Dieu né de nouveau qui 
aime le Seigneur Jésus, qui aime ce Message de tout son cœur. Nous savons que cette 
Voix est vivante, c’est la Parole vivante qui parle à l’Épouse de Jésus-Christ. Enregistrée 
et emmagasinée il y a plusieurs années, pour que vous puissiez L’écouter aujourd’hui. La 
révélation qui sort, pour nous aujourd’hui. Vous dites, ‘mais ça a été prêché il y a 
longtemps ‘.  La Bible a été prononcée il y a longtemps Elle aussi, mais c’est la Parole 
vivante! Ce Message est la Parole vivante! Il va vous appeler ce soir, Il va le faire.  Il va 
vous parler, votre nom, votre nom, et toutes ces choses qu’Il vient de dire que vous 
L’entendez prononcer, si nous croyons cela et voulons cela dans notre cœur ce soir, une 



fois de plus, voulez-vous cela? (Amen) Est-ce dans votre cœur ce soir que vous voulez 
réellement cela?  Voici ce qui peut arriver.  
Tout à coup, il vint du Ciel un bruit comme celui d’un vent impétueux, voilà la réalité de 
cela, juste là frères et sœurs. Le vent impétueux, il est ici maintenant.  Ce vent impétueux 
est ici maintenant même pour nous donner le désir de notre cœur, d’être plus comme Lui.  
Inclinons la tête.  
29 :53 
Comme nous T’aimons Seigneur Jésus! Comme nous Te remercions pour cette Parole!  
Elle est tout pour nous. Quel temps que celui où nous vivons. Quel moment dans le 
temps. Nous sommes dans la dernière heure qui termine le temps et la Présence du 
Seigneur est juste ici, avec nous en ce moment. Le Dieu Vivant, vivant à travers Son 
Épouse vivante et vous êtes cette Épouse vivante. Cette révélation est-elle dans votre 
cœur aujourd’hui? Que vous êtes cette Épouse vivante de Jésus-Christ, vous savez 
inévitablement que vous êtes fils et filles de Dieu. Nous avons tous nos différends et 
différentes idées, tout le reste mais vous le savez dans votre cœur. Vous avez vos 
manquements, vos hauts et vos bas, mais vous savez que vous êtes une semence royale 
d’Abraham. Vous étiez prédestinés, pré-ordonnés dès avant la fondation du monde. 
Même qu’Il savait que vous alliez être ici aujourd’hui, pour entendre cette Nourriture 
emmagasinée pour qu’Il vous dise que vous allez être adoptés, des fils et des filles de 
Dieu. Tout ce que vous lierez sur la terre sera lié dans le ciel. Il dit que vous n’avez 
même pas besoin de prier, tout ce que vous avez à faire est de vous imposer les mains les 
uns aux autres. C’est la puissance de ce Message. En vérité, nous sommes dans la 
Présence de Jéhovah.  
Chant : Dans la Présence de Jéhovah 
 


